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網上編造「請臨記」圖抹黑慶回歸活動

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）

「本土民主前線」發言人梁天琦

（「獨琦」），近期趁香港回歸20

周年前夕繼續到外國播「港獨」，更

乞求他們干預香港事務。梁天琦日前

到加拿大國會山莊，主動要求加拿大

「調查」香港的政治自由及人權狀

況，更乞求加拿大國會成立一個所謂

「香港小組」。立法會建制派議員強

烈批評梁天琦圖謀不軌，公然要外國

勢力干預中國香港的內部事務，破壞

「一國兩制」，港人必須強烈譴責，

及要求新一屆特區政府盡速就基本法

二十三條立法。

建制斥「獨琦」賣港乞干預
赴加國「宣獨」妄議查港人權 破壞「一國兩制」宜速立二十三條

「熱狗」係邪
教？呢樣嘢「港
豬」就真係唔知，

淨係知同「熱狗」意見不合，唔只係白
痴，現在就連人類都唔係。在2014年違
法「佔領」期間被控襲警罪成被判囚4星
期、在立法會選舉時排「城邦派國師」傻
根（陳云根）名單第二的「熱狗」李鈺
熙，佢近日只係話「情感上」唔想鬧「狗
主」黃毓民，又覺得唔應該叫對方狗主，
就即刻被「熱狗」圍咬，回帶話佢在「熱
狗」被狗主支持者抹黑時無出過聲，一早
知佢有問題，有人更話佢想選後向「熱
狗」主席蟲泰（鄭松泰）搲撈無回音，所
以同其他「熱狗叛徒」一齊抹黑「熱狗」
喎，結果李鈺熙又話俾人抹黑。唉，早知
當初，何必做「熱狗」呢？

撐出書篤「義士」「情感上」唔想鬧
李鈺熙的哥哥為「熱狗」李政熙，後者
已因與「熱狗」反面而退出。近日，李鈺
熙就學人做fb live，回應「熱城」近期嘅
「清算」。其中，狗主此前鬧《熱血時
報》在「報道」中唔敢開被「政治檢控」
嘅「義士」的名字，仲話自己會出書開佢
哋名引起各界關注咁話，結果被「熱城」
鬧爆，但李鈺熙在 live中話支持狗主咁
做，又認為「熱城」唔應該叫黃毓民做狗

主，又話政治理念應同是非恩怨分開，自
己「情感上」唔想鬧黃毓民等等。

「狗粉」揭搲撈不成博洗底
唔幫口鬧即係仇人啦，「熱城」支持者
即狂攻李鈺熙。「藍鳳凰」發難稱，話狗主
及其支持者抹黑咗傻根、鬧「永續基本法」
咁耐，佢非但無出過聲，更回帶稱對方曾反
對清算，「講白啲，佢冇佢大佬（李政熙）
做得咁揚，依（）家見勢色唔對路，想扮
中立，搏（博）人失憶洗底姐（啫）。」
「Helen Lee」就加把口稱：「李氏細佬

（李鈺熙）有份借機撥火想人×黃洋達。」
身為《熱時》前總編輯「海綿」何偉健
「Edward Ho」更稱：「大佬（李政熙）
就因為在熱狗內爭權失敗嬲×左（咗）光

頭，細佬就想選後向鄭松泰R（搲）撈而無
回音，咪同法匪（已和『熱狗』反面的『法
國佬』張衍珈）一拍即合~~我覺得佢係見
勢色唔對，想搏（博）大霧收買啲跟唔貼既
（嘅）人。但係呢個轉身，太遲太突兀了，
仲要自己個底一早花晒！」
「Pen Lo」則稱：「此等出出入入之

徒，必須全力揭破佢假面具。……港豬不
嬲對敵人仁慈，對叛將容忍，對木馬歡天
起地中門大開。放虎歸山，遲早又係自己
乃（瀨）野（嘢）！」

辯稱被低質抹黑 疊埋心水搵工
李鈺熙就發帖反擊話係惡意中傷，「以
為我想藉此大和解或者『轉身』嗎？大錯
特錯，……敗選後我無打算食政治飯，另

有打算，疊埋心水自己搵工，根本無R
（搲）過。鄭松泰生勾勾未死，有得考
證 ， 咁 既 （ 嘅 ） 大 話 都 好 講 既
（嘅）。……陳雲沒有驅逐我，鄭松泰亦
沒有開除我的黨籍，我算是受到甚麼清算
呢？充其量是一些朋黨的低質抹黑，以及
與外圍支持者在網上政見不合，受區區一
兩百人責罵諷剌一下。比起選舉時，政敵
鋪天蓋地的攻訐，算是很小兒科。」
網名「霍由佳」的鄭松泰議員辦事處屏
山南社區主任鍾雪兒也似乎看不過眼，在
李鈺熙fb批評「海綿」等造謠的留言中稱
「又係呢啲無證據×作」。
唔知遲啲會唔會再爆網戰？大家呢輪似

乎唔使食花生咁熱氣，改為食熱狗可能仲
開心。 ■香港文匯報記者 羅旦

「狗將」買齊大細注？ 拒鬧「狗主」惹狗咬
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&
1��

香港文匯報訊（記者 齊正之、鄭治
祖）隨着香港回歸20周年漸近，反對
派企圖抹黑的攻擊也越來越烈。近日，
facebook流傳多張據稱是愛國愛港社團
「派錢」，請人參加慶回歸活動的截
圖，稱如參加6月30日及7月1日「支
持祖國活動」，每人可有650元至1,200
元不等的「報酬」。
香港文匯報記者根據帖子上留下的電

話查詢，發現各電話號碼不是打不通，
就是一個假號碼。有愛國愛港組織負責
人批評，有人藉慶祝香港回歸前，來故
意抹黑愛國愛港組織。

網傳1200元報酬 致電無人聽

從前晚至昨午，fb上流傳多個所謂
「招聘大量齋坐遊行」帖子及相關截
圖，聲稱如果參加「愛國公會」在6月
30日及7月1日舉行的「支持祖國活
動」，每人可獲得650元至1,200元不
等的「人工」。有帖子更稱還可獲得
「膳食供應、飲品及手提風扇」等。
不過，這些「故作神秘」的帖子並沒

有透露是參加哪個組織活動，只留下所
謂「何Sir」、「聰哥」、「張生」的
電話號碼。
香港文匯報記者致電帖子上一個9字

開頭的「何Sir」手提電話號碼時，電話
被轉至「留言信箱」，而「留言信箱」
稱「留言已滿」。記者再致電一個5字

開頭的「聰哥」電話號碼也無法打通，
並一直是「電話在使用中」的訊息。
記者其後再致電一個6字開頭的「張

生」電話號碼時，電話公司的自動錄音
則回覆說「沒有這個電話號碼」。而在
該帖子下也有眾多網民留言，紛紛怒斥
該號碼是假的。

愛國愛港組織籲勿被誤導
對於網上近日出現這些「高薪招聘」

的帖子，一名不願透露姓名的愛國愛港
組織負責人在接受香港文匯報訪問時表
示，過往每逢一些大型慶祝活動前，網
上都會充斥一些聲稱是「愛國公會」的
帖子，故意以「高報酬」來「招聘」市

民參加所謂「神秘愛國活動」。他指
出，這些帖子的目的是想抹黑正常的愛
國愛港活動，呼籲市民千萬不要相信。

陳曼琪批居心叵測須譴責
香港中小型律師行協會創會會長陳曼

琪就在fb發帖：「各位注意，又有大量
抹黑材料出現，誣蔑(衊)參加及支持回歸
活動的市民是用錢請來的。慶祝香港回
歸祖國是身為中國人自然不過的事情，
亦是理所當然的。抹黑愛國愛港的市民
及活動，居心叵測，必須齊聲譴責！」
香港青年時事評論員協會會董、民建

聯觀塘區議員洪錦鉉也發帖，批評反對
派的抹黑帖子。

■近日「臉
書」上出現
多個「高報
酬招聘」市
民參加慶祝
七一活動的
抹黑帖子。

網上截圖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）末代港
督彭定康將於本月底出版回憶錄《First
Confession》，再聲稱《中英聯合聲明》
和香港基本法已被違反（breached），惟
英國政府鮮有發聲。香港政界人士批評，
香港現在已擺脫英國百多年的殖民統治，
彭定康再對香港內部事務指指點點、說三
道四，是絕不合適的做法。他們強調，
「一國兩制」已在香港成功落實，更在國
際社會得到公認，期望港人明白只有保障
「一國」這個前提，才有可能搞好「兩
制」，不要再被外國勢力所蠱惑。

妄稱中央執意「一制」
香港回歸20周年，在這各界矚目的時
刻，彭定康就售賣其剩餘價值，出新書稱
香港回歸以來，在面對中央的「威脅聲音

（minatory noises）」下，仍能維持法治
和「司法獨立」，但又一擔砂糖一擔屎地
稱，一些香港公務員隊伍政治化和將警隊
用作政治目的舉動帶來了影響，言論自由
亦被商業操作和人身襲擊事件削弱，學術
自由度也受質疑。
他不點名稱，候任特首林鄭月娥是中央

屬意的人選，但其支持率「只及其中一名
對手的一半」，而該對手在中央眼中，
「錯在提出要與反對派對話」，反映中國
政府在「一國」之下愈來愈執意於「一
制」。
彭定康聲言，中國的封閉、敵外心態

（garrison mentality），除強化「香港公
民」的理念，更令要求「香港獨立」的聲
音出現，稱中國國家主席習近平能表明相
信香港人有能力處理好香港事務，將有助

紓緩港人的不安思緒，但稱「港獨」是不
可行的訴求，只會削弱對民主的支持、有
利中央「強硬派」，及令香港喪失國際社
會的理解。

盧文端：保障「一國」才可搞好「兩制」
全國工商聯副主席、全國政協外事委員

會副主任盧文端昨日在接受香港文匯報訪
問時指出，香港回歸祖國20年來，雖然
經歷了不少風雨，但「一國兩制」仍然成
功落實，更在國際社會得到公認。彭定康
又再對香港內部事務指指點點、說三道
四，亂說一通。
他強調，香港能否繼續穩步發展，絕對

取決於能否全面貫徹落實「一國兩制」方
針及香港基本法，發揮「一國兩制」的優
勢，期望港人可明白只有保障「一國」這

個前提，才有可能搞好「兩制」，不要再
被外國勢力所蠱惑。

盧瑞安：惡意抨擊無根據
港區全國人大代表、香港中國旅行社榮

譽董事長盧瑞安表示，香港現在已擺脫英
國百多年的殖民統治，但彭定康等英美勢
力仍不斷在此說三道四，令香港社會過去
一直深受泛政治化之苦。
他批評，彭定康的言論，全都是毫無

依據、譁眾取寵，「『一國兩制』成功
落實，他們英國政府都是認同的，那麼
他究竟是要宣傳新書？還是在實事求
是？大家都很清楚。」而在林鄭月娥仍
未上任做事時，彭定康已作出惡意抨
擊，但香港社會均對她抱有期望，奉勸
彭定康「收聲」。

肥彭又唱衰香港 政界批亂講
香 港 文 匯

報訊（記者
羅旦）「香港
民族黨」召集
人陳浩天，聲
稱要在本月
30 日在尖沙
咀鐘樓舉行所
謂「悼念香港
淪陷 20 年」
晚會，並向警方申請不反對通知書。他昨日透
露警方通知，由於要進行維修，康文署轄下的
文化中心當晚「封晒鐘樓附近」。有「熱城」
支持就揶揄，佢應該即刻搞「時代革命」。

康文署：場地維修 陳堅持集會
陳浩天昨晨在facebook稱，警方引述康文署
的信息指，「嗰晚會圍起嗰度（鐘樓附近），
可能會有類似維修活動會進行」，要他自行與
康文署詢問詳情和洽談。陳浩天聲稱，在慶典
日子「沒可能」進行維修，惟他沒有證據證明
特區政府「打壓」或「刁難」，不會「多作猜
測」，更稱會如期集會。
康文署發言人昨晚回覆傳媒查詢時指，為配

合回歸20周年的大型煙花匯演活動，香港文
化中心廣場設施的維修和清潔工作必須於6月
30日上午9時至7月1日上午11時進行，以趕
及市民在晚上於該處觀賞煙花。7月1日當天
日間時段，廣場亦已租予團體舉辦活動。
有「民族黨」支持者聲稱當日要繼續搞事。
「Muk Lee Lam」聲言：「如果『香港公安』
冇其他地方建議返俾（畀）你搞集會，就照
舊，等啲人塞滿碼頭好，巴士總站好，塞出馬
路仲好。」「Wing Tang」稱：「唔夠20人集
會架（㗎）嘛，其他人自由活動/路過咪
得！」「Hetton Cheung」則稱：「維修活動
應該都要啲熱心市民去幫吓手嘅！」
「Andy Fung」更恐嚇道：「其他地方有慶
祝活動嘛，一齊慶祝下囉。」「Wai Cheuk
Lam」就「推介」道：「九龍公園對出海防
道。」「Raymond Wong」更稱要「遍地開
花」云云。
不過，陳浩天在「狗主」黃毓民的「賣台

（MyRadio）」有節目，當然成為了「熱城」
眼中的「反骨仔」，做咩都唔啱。親「熱城」
的「廢除雙重國籍行動」狂言道：「帶埋啲流
氓同黑×去美羅（《熱血時報》）將男熱狗五
馬分屍，將女熱狗先姦後殺殺完再姦囉。」
（見圖，網上截圖）「李瑞欣」則揶揄：「時
代革命囉，×。宜（）家成個（『香港眾
志』秘書長）黃之蜂（鋒）咁！」

陳浩天「晚會」夭折
「熱城」揶揄「搞革命」

梁天琦近期在自稱以倫敦及多倫多為基
地、「探討香港文化及政治發展」的

組織「文政網」的安排下，到英國、美國、
加拿大等舉行所謂「Hong Kong Freedom
Project」研討會，包括在倫敦國王學院、英
國劍橋大學香港及中國事務會「宣獨」。
他會在香港時間今日，在加拿大多倫多另
一研討會上「宣獨」。屆時，曾任加拿大國
會「西藏委員會主席」、所謂「國會法輪功
之友」創始人之一、前加拿大參議員迪尼諾
（Consiglio Di Nino）將任評論員。

勾連加國議員 乞設小組「調查」
「本民前」fb在前晚深夜發帖稱，梁天琦

「到訪」加拿大國會山莊，分別與參議院人
權委員會主席Jim Munson；保守黨參議員
Garnett Genuis等會面，「請求加國對香港
政治自由及人權狀況作調查」，而所謂「文
政網」將繼續「游說」加國政府，及「尋求
成立特別香港小組的可能性」。

黃國健：遲早遇溺
候任行政會議成員、工聯會立法會議員黃

國健指出，每個國家都不應該干預其他國家
及地區的事務，但有部分外國勢力為了某些
政治目的，對香港的內部事務指指點點，這
絕不符合國際社會的規矩。
他批評，香港一批「港獨」分子跑到海

外，與外國勢力搞串連，更主動要求對方干
預香港的內部事務，但這並非主流民意，就
像快要淹死的人拚命想撈救命稻草一樣，他
們以為得到外國敵對分子的「加持」，就自
以為可以成功找到一根「救命稻草」，但稻
草始終是稻草，「遲早遇溺。」

葛珮帆：漢奸所為

民建聯立法會議員葛珮帆批評，梁天琦死
心不息，四周播「獨」，是次竟向加拿大國
會提出要求「調查」香港的政治自由和人
權，更要求對方成立「特別小組」，公然要
外國勢力干預中國香港的內部事務，等同賣
國，是漢奸的行為。
她指出，梁天琦一直鼓吹以暴力激進手段

推動「港獨」，是旺角暴亂的推手之一，其
言行是在挑戰香港的法治制度，破壞「一國
兩制」，應被香港社會各界譴責。

邵家輝：做法離譜
自由黨立法會議員邵家輝批評，梁天琦乞

求外國勢力干預香港事務，做法離譜，「按
照他們的邏輯，香港立法會是不是可以成立
專責小組，就加拿大事務指指點點？」有關
人等的所作所為，令香港社會出現了強烈的
聲音，要求新一屆特區政府盡快為基本法二
十三條立法，以杜絕這些違法的離譜行為。

姚思榮：行為可恥
立法會旅遊界議員姚思榮強調，香港回歸

20年來，中央及特區政府均堅守「一國兩
制」，惟香港有部分人以「兩制」借題發
揮、大做文章，試圖推動「港獨」。梁天琦

等人的所作所為，罔顧此舉會破壞「一國兩
制」，甚至有可能挑起國家與國家間的爭
拗，造成嚴重的外交風波，行為可恥。

■眾「熱城」支持者狂數李氏兄弟反骨。
fb截圖

■「藍鳳凰」回帶，話李鈺熙此前已反
對「清算」，更抹黑「熱城」。fb截圖

■李鈺熙
開 fb live
後 ，即被
「熱狗」圍
攻。
視頻截圖

■梁天琦赴
加國乞求成
立所謂「香
港小組」妄
圖 干 預 香
港。
網上圖片


